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Н А Ч А Л С Я
С Т О Й Л О В Ы Й

П Е Р И О Д
Проведение зимовки скота 

дело рук всех тружеников се
ла. С первых дней стойлового 
содержания животных важно
обеспечить нм полноценное
кормление, рационально исполь
зовать все виды кормов, поза
ботиться об образцовом содер- 

| жаннн н уходе.
, В нашем районе донное ста

до поставлено на стойловое 
содержание с 15 сентября.
Первый же месяц выявил серь 
езные недостатки и работе жи
вотноводов. Резко с н и зи л и с ь
надон молока, уменьшились 
привесы молодняка крупного 
рогатого скота. Б чем причина 
такого сильного спада?

Недостаточное количество 
кормов заготовили хозяйства 
нашего района в этом году. 
Б совхозе имени Чапаева мало 
концентратов, немногим более 
трети необходимого количества 
сена запасли животноводы 
совхоза «Режевской», да и се
нажа заложили мало. Отстали 
с заготовкой силоса отделения 
совхоза имени Ворошилова. 
Но еще хуже дело обстоит с 
рациональным использованием 
кормов в начале стойлового 
содержания. Корм на фермы 
доставляют стихийно, скармли
вают что под руку попадет, 
рационы не сбалансированы.

Намечалось в период зимов 
КН оборудовать в районе де
вять пунктов по приготовлению 
саратовской закваски. Агрегаты 
для нес изготовляет Артемов- 
ское отделение «Сельхозтех
ника». Только в Каменском от
делении совхоза имени Чапае
ва приготовляют саратовскую 
закваску в старых емкостях. 
Совхоз имени Ворошилова при
вез агрегат, но он не смонтиро
ван и не введен в строй. Кроме 
этого, намечалось оборудовать 
четыре пункта кальцинировання 
соломы. Прошло время, а ни в 
одном совхозе района не ис
пользуется этот ценный метод.

Большое значение для про
дуктивного использования гру
бых кормов имеет измельчение 
н запаривание соломы. Из де
вятнадцати пунктов в совхозах 
не работает добрая половина. 
Фнрсовское отделение совхоза 
«Режевской» производит резку, 
но запаривание не делает. На 
фермах совхоза «Глинский» не 
проводится дрожжевание кор
мов, специалисты хозяйств от 
говариваются тем, что не хва
тает дрожжей. Много говорят 
руководители хозяйств о поль

зе кормопрнготов.тенни, но ни 
чего не предпринимают на деле.

Тяжелое положение сложи
лось в совхозах района с кор
мами. Еще больше просчетов 
допущено ими при подборе 
кадров животноводов, квали
фикация доярок н скотников 
низкая, много случзйрых людей 
на фермах, недобросовестно 
относящихся к своим обязан
ностям.

В Сохаревском отделении 
совхоза «Глинский» по 2—3 
дия не доятся коровы. Такая 
же картина наблюдается в сов 
хозе имени Чапаева.

В совхозах не налажена уче
ба животноводов. Главные 
специалисты безответственно 
относятся к подготовке квали
фицированных кадров. Управ
ление сельского хозяйства пло
хо контролирует работу совхо 
зов района, поэтому н сложи
лось такое тяжелое состояние.

Расход кормов всегда мень
ше, а продуктивность скота вы
ше, если зимовка проходит в 
теплых с хорошим микроклима
том в помещениях. Но не все 
хозяйства могут похвалиться 
соответствующим состоянием 
дел. На фермах совхоза «Ре
же вехой» не проведен ремонт 
помещений, канализация нахо
дится в плохом состоянии, те
лятники н коровники не утеп
лены. В безобразном состоянии 
подъездные пути к фермам.

Интересы дела требуют бы
стрых н решительных мер к уст 
ранению имеющихся недостат
ков. Подобная бесхозяйствен
ность со стороны руководите
лей совхозов п их специалистов 
приводит к напрасной трате 
фуражных запасов, к система
тическому снижению привесов 
и надоев молока.

Важная задача стоит нынче 
перед животноводами рай она: 
наладить стабильное кормле
ние животных по рационам, как 
можно быстрее оборудовать 
кормоцехи, приобрести кормо
вые добавки, подготовить теп
лые скотные дворы.

С наступлением стойких за
морозков заровнять террито
рию, засыпать ямы, сгладить 
колеи. Все это в значительной 
мере должно приостановить 
снижение надоев и обеспечить 
дальнейший рост продуктив
ности скота, производства мо
лока, мяса, позволит району 
справиться с планом сдачи го
сударству животноводческой 
продукции.

Иван Александрович Туни- 
цым работает в Режевском лес
хозе пилоправом. Ударник 
коммунистического труда прек
расно справляется со своими 
обязанностями, является при
мером  для своих товарищей.

На снимке: И. А. Тумицыи.
Фото В. Устюжанина.

•  Новстречу О ктя б р ю
П о - у д а р н о м у
По-ударному трудятся в пред

праздничные дни в смене № 3 ш их
тово-железнодорожного цеха нике
левого завода В. П. Казанцева и 
Ю. П. Чепчугова. Норма выработки 
их с начала месяца составляет 133 
процента.

В смене № 1 отличных производ
ственных' показателей добилась 
бригада грузчиков, возглавляемая 
Г. Хусайновым. Простой вагонов по 
плану— три часа, фактически с на
чала месяца он составил 2,5 часа. 
План выполняется на 153,2 процен
та.

НА ДЕСЯТЬ ДНЕЙ РАНЬШЕ
Достойно несут предоктябрьскую  

вахту рабочие У П П  В О С . План 10 
месяцев предприятием выполнен к

21 октября, на 10 дней раньше сро
ка!

М. Х У Д Я К О В А

Т Р У Д И  т с  я о т л и ч н о
Отлично потрудилась доярка Ка

менском фермы Е . М. Невоструева 
совхоз им. Чапаева. Соревнуясь за 
достойную встречу 54 годовщины

Октября, она за девять месяцев это
го года надоила от каждой коровы 
по 2642 килограмма молока.

Газеты и журналы-каждой семье!

Б О Л Ь Ш Е  В Н И М А Н И Я  
ПАРТИЙНЫМ ИЗДАНИЯМ

Прошло дна месяца с тех 
пор, как в городе н районе 
развернулась большая н напря 

• женная работа по пропаганде 
и распространению периодиче
ской печати.

Подписка в основном идет 
успешно, темпы ее выше, чем в 
прошлом году. Организованно 
начали и успешно ведут подпис
ку на никелевом заводе. Здесь 
уже выписано более, чем по 
три экземпляра на каждого 
работающего. В том числе га
зеты «Правда»—198 экземпля
ров и 177 партийных журналов. 
Общественные распространите 
ли тт. Русаков, Токарев доби- 
•знсь на своих участках насы
щенности „а каждого рабочего 
по ч и 5 экземпляров.
Л ,? .Крет^ ь паР™йной органи
зации учебно-производственно 
го предприятия ВОС т.Путило- 
r L ,  e'1a индивидуальные бе
седы почти с каждым работаю- 
по’т , , ?  Результате в этом году 
тичмп 113 предприятии уве- 
в"ЧпИзась чуть, не в два раза. 
выпщя»и3р0СЛ°п  п количество 
мичеокпйЫХ *ПРавД;|>. «Эконо- 
ж у риалов.1"8 Зеты® и партийных

н ^ Р& ° е Управление, 
36 Экч««»“муннстов, выписало 

мпляров «Правды», а

цех ЖБИ распространил их 
двадцать.

Однако подписка в ряде 
партийных организаций идет не 
удовлетворительно. Особенно 
это относится к парткомам
совхозов, которые безответст
венно относятся к проводимой 
кампании и ведут ее хуже, чем 
в прошлом ,роду. Так, в совхо
зе «Глинский» на 1 января бы 
ло выписано 61 экземпляр га
зеты «Правда», а сейчас толь
ко—22, в совхозе имени Чапа
ева на 60 коммунистов имеется 
18 экземпляров «Правды*. Не 
лучше обстоит дело и в других 
совхозах.

На тысячу жителей села нуж 
но иметь тысячи экземпляров 
периодической печати. Сельские 
партийные организации и дол
жны добиваться такой насы
щенности.

Наш город по партийным из
даниям имеет показатели ни
же областных. Выписано всего 
лишь 971 экземпляр вместо по
лутора тысяч. Такие организа
ции, как хлебозавод, уличище 
механизации, молзавод, не вы
писали ни одного экземпляра 
газеты «Правда». В ряде орга
низаций решили обойтись одни
ми «развлекательными» журна

лами, не выписав ни одногг 
партийно - политического. Этс 
прежде всего относится к кол 
лективам работников школ го
рода, торга райпотребсоюза, 
сельхозуправлении, горбольни 
ны. Мало выписано таких жур
налов и в совхозах района.

Подтшскй на газеты и жур
налы должна быть одной из 
важнейших задач всех партий
ных организаций на ближай
ший период. До конца подпис 
ки осталось 25 дней. Партий
ным организациям необходимо 

,'разобраться в положении дел с 
подпиской по каждому кол
лективу в отдельности, прив
лечь в оставшиеся дни к рабо
те по пропаганде и распрост 
ранению печати коммунистов и 
комсомольцев, профсоюзный и 
общественный актив, оказать 
необходимую помощь в прове
дении подписки 'непосредствен
но в цехах и бригадах, в от
делениях и на фермах.

Совет содействия при гор 
коме партии принял решение 
продлить декадник до 6 но
ября.

Успешное завершение подпис
ки задача каждой партийной 
организации.
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Д Е Л А  И Д У М Ы  Д Е П У Т А Т О В
ВОПРОС о состоянии И МЕРАХ ПО ДАЛЬНЕЙШЕМУ 

УЛУЧШЕНИЮ КАПИТАЛЬНОГО СТРОИТЕЛЬСТВА НА СЕЛЕ 
В СВЕТЕ РЕШЕНИИ XXIV СЪЕЗДА ПАРТИИ БЫЛ РАССМОТ
РЕН с о с т о я в ш е й с я  на  д н я х  с е с с и е й  г о р о д с к о г о  
СОВЕТА д е п у т а т о в  т р у д я щ и х с я .

С ДОКЛАДОМ • ПО ОБСУЖДАЕМОМУ ВОПРОСУ ВЫ
СТУПИЛ ПРЕДСЕДАТЕЛЬ ИСПОЛКОМА ГОРСОВЁТА Е. М. 
СЕРКОВ, С СОДОКЛАДОМ—ПРЕДСЕДАТЕЛЬ ПОСТОЯННОЙ 
ПЛАНОВО-БЮДЖЕТНОЙ КОМИССИИ А. А. БЕЗБОРОДОВА

С трибуны сессии
А  Нужно постепенно пе- 

реобразовывать и сельские 
населенные пункты, благо
устраивать их, придавая им 
городской облик. На селе 
необходимо больше строить 
культурно-бытовых учре ж 
дений. Все это предусмот
рено пятилетним планом. У 
нас в районе нет еще та
ких благоустроенных посел
ков. Строятся новые дома, 
а территории около них не 
благоустраиваются.

Настало время по-друго
му решать вопросы капи- 
тальнрго строительства на 
селе.

8. А. АНТРОПОВ, 
депутат.

А  В совхозе «Глинский» 
за последние три года осво
ено на капитальное строи
тельство 524 тысячи рублей. 
Построено 13 двухквартир
ных домиков, 16-квартирный 
дом, Д ом  культуры, цент
ральная контора, евтогараж 
и много производственных 
объектов. Проведен капи
тальный ремонт производст- , 
венных зданий и жилых 
квартир.

Мы считаем, что смогли 
бы еще больше построить, 
но не хватает /материалов, 
техники. На приобретение 
техники даем заявки, но нам 
ничего не выделяют. Надо 
благоустроить дороги, а кат
ка нет.

В ближайшее время нам 
’ нужно построить комплекс 
на 800 коров и новую сред
ню ю  школу. А  кто будет 
строить? Большие претензии 
у нас и к  сельэлектро, кото
рый не занимается по-на- 
стоящему освещением сел.

И. С. КИСЕЛЕВ, 
депутат.

А  Одной из причин пло
хого  строительста у нас в 
совхозе имени Чапаева яв
ляется отсутствие материа
лов. Все электрооборудова
ние, трубы идут через Егор- 
шинскую  «Сельхозтехнику», 
но к  нам они не попадают.

Плохо помогают и шефст

вующ ие предприятия. Стро
ительное управление начало 
сооружать кроликоф ерму, 
освоили 2 тысячи рублей и 
на этом остановились. О 
такой помощи, какую  оказы 
вает никелевый завод, мы 
не м ож ем  и мечтать. Если 
бы нам помогли построить 
воловню, то мы разместили 
бы в ней 900 телят. Понадо
бится помощь и при меха
низации скотных дворов'

В К. СПЕРАНСКИИ, 
депутат.

А  Строительство молоч
ного комплекса в совхозе 
«Режевской» произведено 
с большой выдумкой и ум е
нием. Сооружение обо
шлось дешевле и более

удобно для животноводов. 
Плохо у нас с кирпичом. 
Пока везем из Невьянска, 
он превращается в груду 
глины.

Руководителям совхозов 
надо учесть, что строитель
ные материалы дорогие. 
Нужно больше пользовать
ся местными, более дешевы
ми. Следуя за модой, иног
да допускаём излишества. 
Делаем потолки из дорого
стоящих плит, когда обы к
новенная доска . обходится 
дешевле, а стены не обяза
тельно делать из ж елезо
бетона.

П. А. БРЕВНОВ, 
депутат.

ф Девятым пятилетним пла
ном по нашему району преду
смотрено увеличить урожай
ность зерновых культур до
19,5 центнеров с гектара, дове
сти поголовье коров до 6250, 
увеличив его по сравнению с 
1970 годом на 1310. Поголовье 
свиней планируется увеличить 
до 9725, то есть на . тридцать 
процентов, а поголовье кур до 
31 тысячи.

Молока намечено получить к 
концу пятилетки на 41 процент 
больше, мяса—на пять процен
тов и яиц—на 34 процента по 
сравнению с 1970 годом.

Успешное решение поставлен
ных перед трудящимися района 
задач по дальнейшему подъему 
сельскохозяйственного произ
водства невозможно без созда
ния материально-технической 
базы.

Строительство на селе—одна 
из острых проблем. Вот поче
му партия и правительство уде
ляют этому вопросу большое 
внимание. За прошедшую пяти
летку в совхозах района бы
ло освоено по всем источникам 
финансирования 7283 тысячи 
рублей, в том числе 5282 тыся
чи рублей государственных ка
питальных вложений.

Большое внимание уделено 
производственному строительст
ву. В районе сооружено 7 ко
ровников на 1400 голов, шесть 
телятников на 1380 голов,, три 
свинарника на 316 голов, два 
свинарника-откормочника на три 
тысячи голов, четыре птичника, 
тепличный комбинат, зернотока 
и картофелехранилища.

В нашем районе основной 
способ строительства —собст
венными силами. В этом деле 
хорошую помощь оказывают 
студенческие строительные от
ряды. Большой объем производ 
ственного строительства сделан 
шефствующими предприятия
ми, особенно такими, как нике

И З  Д О К Л А Д А  П Р Е Д С Е Д А Т Е Л Я  
И С П О Л К О М А  Г О Р С О В Е Т А  

Е. М. С Е Р К О  В А
левый завод, леспромхоз Треста 
«Свердхимлесзаг», промкомби
нат и другие.

Подрядным способом трестом 
«Совхозстрбй» введено за про
шедшее пятилетие три коров
ника, свинарник, откормочник, 
16 жилых домов, торговый 
центр.

За предыдущее пятилетие 
освоено средств по всем источ
никам финансирования: совхо
зами:
«Глинский» —2026 тыс. руб.
J4m. Чапаева —1407 тыс. руб.
«Режевской» —1953 тыс. руб.
Им. Ворошилова —2111т. руб.

Успехи могли быть лучшими, 
если бы не упущения в деле 
капитального строительства. Это 
во-первых, плохая организация 
строительного производства, не
обеспеченность объектов тех
нической документацией, во- 
вторых, отсутствие строитель
ных материалов, ..в-третьих— 
недостаток квалифицированных 
кадров строителей.

За, прошедшие пять лет сов
хозами района не доосвоено 
средств на строительство в сум
ме 1,5 миллиона рублей.

В девятой пятилетке по на
шему району значительно уве
личится объем капиталовложе
ний. Он должен составить 15— 
16 миллионов рублей вместо 
7,3, как было в предыдущей пя
тилетке.

Решением Совета Министров 
РСФСР в нашем районе наме
чено строительство двух высо
комеханизированных животно
водческих комплексов. Уже в 
будущем -году начнется строи
тельство молочного комплекса

на 800 коров в совхозе «Глин
ский». Сметная стоимость ком
плекса полтора миллиона руб
лей. Строительство будет вес
тись подрядным способом трес
том «Совхозстрой».

В 1973 году начнется соору
жение комплекса по откорму 
крупного рогатого скота на 10 
тысяч голов в совхозе имени 
Чапаева, сметная стоимость его
10,5 миллиона рублей. Строи
тельство этого комплекса будет 
вести подрядным способом 
трест «Главсредуралстрой». На 
эти два комплекса выделяется
12 миллионов рублей.

Будут выделены ассигнования 
для строительства производст
венных помещений и другим 
совхозам района. Руководите
лям совхозов следует посте
пенно отказываться от услуг 
наемных бригад, основная цель 
которых—погоня за большими 
деньгами в ущерб качеству и 
правилам производства строи
тельных работ. Основным спо
собом должен стать подряд
ный.

Увеличение капит а л ь"н ы х 
вложений в строительстве на 
селе потребует решения и дру
гих коренных проблем. В част- 

' ности, освоения всех фондов, 
отпущенных на строительство. 
С освоением средств и вводом 
объектов в эксплуатацию дело 
обстоит неблагополучно. Из 
года в год растет незавершен
ное строительство. На 1 января 
этого года оно составило около 
двух миллионов рублей. Осо
бенно плохо обстоят дела в 
совхозе имени Чапаева.

Продолжительность строи
тельства объектов нарушается

всеми совхозами. В совхозах 
«Глинский» и «Режевской» ко
ровники должны быть сданы в 
1970 году, а они не пущены в 
эксплуатацию до сегодняшнего 
дня.

Очень плохо работает Алапа- 
евская передвижная механизи
рованная колонна 149 треста 
«Совхозстрой». ПМК-149 с 
1966 года возводит 12-квартир
ный жилой дом в селе Фирсово, 
а с 1968 года—16-квартирНый 
дом в совхозе имени Чапаева. 
В этом же совхозе пятый год 
строится коровник. Работу - этой 
колонны постоянно критикуют 
на областных совещаниях, пле
нумах горкома партии, однако 
все остается по-прежнему.

В неудовлетворительной ра
боте подрядной организации 
виноваты и руководители сов
хозов, которые не оказывают ей 
действенной помощи.

Качество. строительно-мон
тажных работ низкое. На мно
гих объектах нарушаются пра-' 
вила строительства, есть от
ступления от проектов и техни
ческих норм, что ведет к до
полнительным затратам средств.

Все это происходит потому, 
что нет настоящей работы с 
людьми на стройках, низка дис- 

- циплина, часты прогулы и про
стои рабочих, труд их плохо 
организован.

В снабжении строек материа
лами много недостатков, и' в 
первую очередь—несвоевремен
ная выборка фондов материа
лов. В совхозах часто жалуют
ся на недостаток материалов, 
а сами несвоевременно вывозит 
выделенные фонды.

Надо руководителям совхозов 
взять за правило—заготовку 
материалов производить в зим
ний период, когда есть все 
возможности и выделить мате
риалы, и Вывезти их к местам 
строек.

ф XXIV съезд Коммунисти
ческой партии уделил серьезное 
взимание вопросам постепенно
го сближения условий жизни 
городского и сельского населе
ния.! Поэтому нам необходимо 
обратить особое внимание на 
жилищное и культурно-бытовое 
строительство, улучшение всех 
форм обслуживания жителей 
района.

За прошедшую пятилетку в 
совхозах построено, два дома 
культуры, клуб, грязелечебница, 
торговый центр, реконструиро
вано большинство магазинов, 
сделан пристрой к'Черемисской 
школе. На центральных усадь
бах совхозов начали проклады
вать водопровод. Все больше 
появляется благоустроенного 
жилья, газифицировано 443 
квартиры.

Однако потребность сельско
го населения в жилье, социаль
но-культурных и бытовых уч- : 
реждениях неизмеримо больше, 
чем мы их строим. За про
шедшую пятилетку на селе не 
построено нц одного детского 

: учреждения. Трудное положе
ние сложилось со школами в 
районц—не хватает помещений. 
Не лучще положение и с куль
турно-просветительными учреж
дениями. По существу, нет клу
бов в селах Леневское, Фирсо
во, Октябрьское.

Б девятой пятилетке за счет 
всех, источников финансиро
вания м ы . должны построить 

, средние школы в. селах Глин- 
ское и Липовском, фельдшер
ско-акушерский пункт в Липов
ском. В Глинском предстоит 
расширить участковую больни
цу и сельский Совет, в Клева- 

(Продолжение на 3 стр.).
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На снимке вы видите типовой коровник, построенный в сов
хозе «Глинский».

Фото Ф . НОВГОРОДОВА.

(Окончание. Нач. на 2 стр.].
кино—тоже сельский Совет и 
много других объектов.

Для выполнения такого боль
шого объема работ нам необхо
димо рассчитывать не только на 
государственные капитальные 
вложения, но и на прибыли от 
производственной деятельности 
совхозов. -Следовательно, необ
ходимо улучшать производст
венную и экономическую рабо
ту в совхозах, чтобы иметь 
средства на строительство клу

бов и других «.культурно-быто
вых учреждений.

Большое внимание необходи
мо уделить также благоустрой
ству наших сел и строительству 
дорог.

Успешное решение всех по
ставленных задач зависит от са
моотверженной работы трудя
щихся сельского хозяйства, под
рядных и субподрядных органи
заций, от организаторской ра
боты Советов, депутатов и все
го актива.

В П Р Е Н И Я Х  
В Ы С Т У П И Л И

к. А. ГАБУШИНА, 
председатель Черемисского сельского Совета

Вопрбс о  строительстве на селе одинаково важен как  для 
совхоза, так й для работников Совета.

В совхозе имени Ворошилова возводится м ного производ
ственных объектов за счет ссуд, которые надо вернуть в банк 
своевременно. А  вот культурно-бытовые учреждения у  нас не 
сооружаю тся. А нужда в них большая. О собенно необходим 
торговый* центр. Все наши магазины расположены в бывших 
купеческих лавках. Мы получаем большие нарекания в адрес 
магазинов, которые часто бывают закрыты, так ка к  здесь хо
лодно и продавцы часто болеют.

У нас есть и проект на торговый центр, высланный из 
М осквы . Проекты  лежат, стареют, а денег для строительства 
нет. М ы  просим выделить часть-средств хотя бы для закладки 
фундамента.

Не хватает детских садиков. Все они размещ ены в непри
способленных помещениях. Нужен деткомбинат на 160 мест.

М ы  просим учесть наши нужды  и выделить централизован
но средства и строительные материалы.

Ь  А. А . Ф Е Р Ш Г А Т Е Р ,
директор никелевого завода

Наш коллектив шефствует над совхозом «Режевской». М ы 
помогаем  своим подшеф ным не только в уборке урожая, но 
и в строительстве. Причем, строим самостоятельно. Если нет 
в совхозе проекта, мы сами его добываем и строим.

Недавно соорудили силосную  транш ею ем костью  ка 1200 
тонн. Она будет стоять века. Строим мы ее по проекту, ко то 
рый сделали сами. Сделали и 24 парника. Все объекты из 
нашего строительного материала. Д олжны  ещ е построить 
теплицу.

По своей инициативе мы  построили большой сушильный 
агрегат дЛя зерна, он будет перерабатывать в час 20 тонн 
зерна. На монтаже агрегата затратили 38 тысяч.

Качество нашей работы лучше, чем у строительной колонны. 
Я думаю , что и Госбанку нужно иногда лавировать и идти на 
некоторые уступки совхозам.

Ф. Ф. К О С Т Ы Р Е Н К О , 
директор совхоза «Режевской»

8 девятой пятилетке в перспективном плане коллектив 
нашего совхоза наметил увеличить производство молока на 
35 процентов, мяса— ка 12 процентов. Растет поголовье кр у п 
ного рогатого скота. М ы  намерены к концу пятилетки увели
чить стадо коров до 170СГ, а свиней до трех тысяч.

Чтобы выполнить намеченный план, необходимы в первую  
очередь помещения для размещ ения скота. За последнее пя
тилетие введен один коро вни к и один свинарник. В селе О ста
нино строится молочный комплекс. Он возводился без п р о е к
та, без молочного блока, поэтому пришлось переделывать. 
М атериалов тоже нет. Добываем их, где придется. П ередвиж
ная колонна строит плохо и медленно, с нарушениями по
ж арной безопасности.

Нам необходимо в ближайшие 2— 3 года соорудить ко р о в 
ник на 1С00 голов и свинарник-маточник на 200 голов. А  кто  
их будет строить?

По-моем у, настала пора организовать в районе свою стро
ительную организацию.

По решению бюро горкома партии в нашем совхозе долж
на быть построена теплица, но нам ее нечем отоплять. Этот 
вопрос необходимо также а ближайшее время продумать.

г
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«В тяжелых условиях оказался скот в Сохаревском отделе
нии совхоза «Глинский». Почти каждый день здесь не доят по 
две-три группы коров. Но ведь их нужно еще и накормить, 
почистить, вовремя проследить, не пора ли какое животное 
отвести в родильное отделение. Нет хозяев у коров. В камен
ном корпусе упала стена еще весной и до сих пор не сдела
на, говорят, нет кирпича в совхозе.

В таком же бедственном положении и телятник. Пока тепло, 
жить можно, а зимой стены заиндевеют, и телята начнут 
болеть.

Доярки стараются, но ведь нет условий для работы, кроме  
калорифера ничего не сделано, как опять зимой работать 
будут! Может, газета подскажет (Гашим руководителям, как 
выйти из такого положения, иначе план нелегко будет выпол
нить, а город каждый день ждет молока и мясо».

*  Т. ЛУКИНА, ветеринарный врач отделения.

Мы приехали на ферму во 
второй половине дня. В камен
ном корпусе коровника шло до
ение. Первое впечатление было 
довольно благоприятным. На 
ферме чисто, тепло, окна за
стеклены, стены побелены, зако
нопачены. Но чем дольше мы 
ходили, тем больше убежда
лись, что не все так благопо
лучно, как показалось вначале.

В отделении 285 коров, кото
рые размещены в двух дворах. 
•Неплохо раньше выполнялся 
план, зато о сегодняшних надо
ях этого не скажешь. Чуть 
больше четырех килограммов 
надаивают нынче от коровы, и 
удои все падают.

—■ Много коров в запуске,— 
объясняет положение дел брига
дир В. И. Кочнев.

Но причина оказалась дру
гой. Лучше всего ремонтиро- 
.вать фермы летом. Это и по
нятно: основное дойное стадо 
находится на летних пастби
щах до первого октября. Но в 
отделении не торопились приве
сти в порядок помещения к на
чалу стойлового содержания.

— Да не справились с ремон
том, — сокрушается управляю
щий отделением Н. П. Сохарев. 
Он опытный руководитель, мно
го лет работает в совхозе, но слу 
чилэсь беда, заболел в самое 
ответственное время, и все по

катилось вниз. Не утеплены 
двери в коровнике, стену, ко
торая упала еще весной, толь
ко сейчас собираются ремонти
ровать. В телятнике на потолки 
не подсыпан шлак. (

Родильное помещение почти 
Полностью забито молодняком. 
А ведь в ноябре, декабре на 
фермах должны расстелиться 
сто коров. Куда же их девать в 
период отелов?

Но особенно Алохой уход за 
стадом на откормочном пункте* 
В телятнике полы прогнили, 
трубопровод у автопоилки про
текает, стены не законопачены, 
плохо с кормами. Телята худе- 

. ют, где уж тут говорить о при
весах!

Еще хуже содержатся ремон
тные телки. Помещение не при
способлено к содержанию ста
да, летом там жили утки.

Здесь же мы увидели безо
бразное отношение некоторых 
рабочих отделения к совхозно
му добру. Около десяти тонн 
картофеля, привезенного для 
скармливания коровам, разбро
сано по двору, втоптано в 
грязь, раздавлено, испорчено. 
Кормушки, сделанные для уток, 
не убраны, сломаны, а ведь 
весной, когда снова начнут 
разводить птицу, они приго
дятся.

Плохое нынче было летб на

Урале, холодно, дожди. Хозяй
ства заготовили корма с низ 
кими питательными качества
ми. Главное, чего не сделали в 
отделении,—это не сбалансиро
вали рационы кормления по 
питательным веществам. Коро
вы получают достаточно кор
мов, но качество их низкое. 
Совершенно не организовано 
кормоприготовление. Шел раз
говор о приобретении саратов
ской закваски, но неизвестно, 
начнут ли ее приготавливать. 
Решили делать запарку соломы, 
подвезли резку, и давно уже 
лежит она, наполовину втопта
на в грязь, разбросана по все
му двору. Бригадир разводит 
руками, нет рабочих. Но в^дь 
продуктивность скота не повы
сится, если не улучшится кор
мовая база. Руководители зна
ют об этом. Непонятна причи
на их бесхозяйственного подхо
да к этому важнейшему во
просу.

Очень трудное положение с 
кадрами в хозяйстве. Сказыва
ется неправильная организация 
труда. Много говорят о дву
кратной дойке, но она только 
тогда дает положительные ре
зультаты, когда созданы хоро
шие условия и налажено пол
ноценное кормление животных. 
А какой разговор может быть о 
хорошем уходе, если в день 
нашего приезда две группы ко
ров стояли недоенными—неко
му доить. Доярки не держатся 
на фермах—низкая оплата тру
да, тяжелые условия работы.

Тревожное положение сложи
лось в отделении. И главная за- 
'дача сейчас—повысить надои 
молока. Для этого нужно улуч
шить качество кормов, уком
плектовать хозяйство квалифи
цированными кадрами, пол
ностью отремонтировать поме
щения. Только в таких услови
ях можно ждать хороших ре
зультатов.

Г. МАЛАХОВА.

На хорош ем ечету в Режевсиом строительном управлении 
бригада штукатуров- маляров, в которой трудится Нина Ни- 
колаевна Петровских. В соревновании по управлению этот кол
лектив -занял первое место, и ем у присужден переходящий 
красный вымпел. Успех бригады зависит и от Нины Николаев
ны, систематически перевыполняю щ ей дневные нормы  вы
работки.

НА СНИМКЕ: Н. Н. Петровских,
Фото В. Трофимова.

И з писем  
• читателей
Немузейная

редкость
Несколько лет назад на пе

рекрестке улиц Пионерской и 
Уральских добровольцев выры
ли огромную яму. Сейчас, ко
нечно, трудно понять, для ка
ких целей она «создавалась». 
Но ходят слухи, что это вели 
канализацию в деткомбинат 
«Аленка». Со временем яму 
«благоустроили» — обнесли до
щатым забором. Жители сбра
сывают туда всякий хлам, так 
что яма уже стала иметь обще
ственно полезное значение. Вес
ной, летом и осенью она до 
краев заполняется водой. Лю
бознательные дети, особейно те, 
что ходят в садик и домой без 
родителей, частенько интересу
ются тем, что она такое из се
бя представляет, залазят на 
загородку и заглядывают в 
яму.

А неподалеку, метрах в 5—7 
от нее, расположилась другая 
достопримечательность — коло
дец для чистки канализации. 
К нему организован широкий 
доступ: нет ни ограждения, ни 
даж е крышки.

Глубина колодца солидная— 
1,5—2 метра, вместимость до
статочная.

Спрашивается: когда исчез
нут эти яркие достопримеча
тельности нашего города? Или 
некоторые руководящие товари
щи ждут несчастного случая?

А как бы хотелось пожить 
без этих немузейных редкостей!

М . ИВАНОВА.
т в д в м и т п — и
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упорных ребят и девчат 5 
трудится на никелевом jj 
заводе. 29 молодых ме- |  
таллургов продолжают 

. заочно учебу в вузах и 
техникумах.

Не остановился на до
стигнутом загрузчик пла
вильного цеха Владимир 
Белозеров. После оконча
ния Ш РМ  он поступил в 
горнометаллургичес к и й  

. техникум, сейчас учится 
на втором курсе. В Свер
дловском институте на
родного хозяйства учится 
мастер ремонтно-хозяйст
венного цеха Валерий Ба- 
чинин. Продолжает учебу 
в Уральском политехниче
ском институте мастер 
энергоцеха Сергей Гизату  
лин.

В. ПЕТРОВ.

В Н И М А Н И Е,  
Х О ЗЯ Й К И !

Любой праздник мы привык
ли встречать за обильным сто
лом. Хозяйки приложат все 
свое старание, чтобы вкусные 
и красиво оформленные блюда 
нравились гостям. Но, конечно, 
не каждая женщина имеет до
статочно времени, а особенно 
перед праздником, чтобы при
готовить множество разнооб
разных блюд. Не огорчайтесь! 
Сам помогут наши предпразд
ничные выставки-продажи кон
дитерско-кулинарных изделий, 
полуфабрикатов и холодных
зекусок. Их будут проводить 
городские столовые.

Понравившиеся вам торт или 
пирог, полуфабрикат или хо
лодную закуску вы сможете 
выбрать:

в столовой № 3— пятого но
ября с 14 часов;

в столовой № 6—пятого но
ября с 12 часов;

б столовой № 7— пятого но
ября с 11 часов;

в столовой № 9— шестого но
ября с 11 часов.

А столовая № 5 принимает 
заказы на кулинарные и кон 
дитерские изделия.

Приглашаем вас, дорогие 
хозяйки, посетить наши выстав
ки-продажи кулинарных и кон 
дитерских изделий.

Л. НЕВЕРОВА,
инструктор-кулинар

. Под письмом стоит одиннад
цать подписей: Кузьмина, Гор
бачевский, , Семенов, Баланди
на... Первая—врач, второй— 
лучший горновой никелевого 
завода, третий—конструктор... 
—почти половина нз 26 семей, 
проживающих в домах .V» 57 «а» 
и 57 «б» улицы Костоусова 
подписались под жалобой. Что 
же заставило их написать эго 
тревожное письмо?

Причиной появления его в 
редакционной почте оказалась 
комендант ЖКО никелевого 
завода Антонина Васильевна 
Семернкрва. Год назад заступи
ла она на эту должность. С 
тех пор все и началось: посто
янные ссоры с жильцами, жа
лобы последних руководству 
никелевого завода.

— Характер у Антонины 
скверный. На язык она боль
но остра, — говорили мне в 
квартире Баландиной. — Неу
живчивая уж очень я прозви
ща каждому дала.

— Что мы можем сказать о 
коменданте. Плохого нам она 
ничего не делала,—так отзыва
ются о А. В. Семериковой 
жильцы из квартиры № 2.— 
Видим, что с соседями из тре
тьей квартиры не разговарива
ет. В ссоре, наверно...

Стучусь в квартиру В. А. 
Семенова. Он только что при
шел на обед и, торопясь, расска
зывает о распрях в их доме.

— Однажды хотел я справед
ливость отстоять. Но собесед
ница моя, наш комендант, ока 
залась такой неприступной, так 
и не поняли мы друг друга.

А в мой адрес посыпались 
слова «мелочник», «лодырь» и 
подобные эпитеты.

Зухожу я в одну' квартиру, 
в другую, в третью, и в моей 
голове складывается длинная

история соседских распрей. А. В. 
Семерикова живет в доме 
№ 57 «б», который стоит по со
седству с домом № 57 «а». Нет 
смысла приводить здесь всю 
цепочку мелочей быта и взаим
ных обид, кЪторые, наслаиваясь 
друг на друга, делали все глуб
же и глубже трешину в отно
шениях коменданта с жильцами 
этих домов. Память каждого

ходимо отремонтировать печь. 
11о в какой форме излагает 
комендант свое требование? 
Врывается без стука с двумя 
рабочими в квартиру и власт
ным голосом: «Ломайте печь» 
произносит приговор. А ока
залось, ло мать-то вовсе и не 
надо было и беспокоиться хо
зяйке, сделавшей накануне по
белку и покраску в квартире,

__________________ л _______

Ф  Н а  т е  т ы  м о р а л иНЕУЖИВЧИВЫЙХАРАКТЕР
с удивительной точностью запе 
чатлела все обиды, вчерашние 
и позавчерашние, нынешние и 
прошлогодние. У одних Семе- 

„рикова назвала 1 «бандитом» 
сына, других подозревает в от
равлении собаки, к третьим— 
без стука врывается в кварти
ру и учиняет скандал. И каж 
дый раз все новые люди зата
ивают обиду на коменданта. 
Число обиженных Семериковой 
с каждым месяцем все увели
чивается.

— Вспыльчивая, это я приз
наю,—говорит об Антонине Ва
сильевне начальник ЖКО И. В. 
Стуков.—Уступать не любит. А 
правоту свою доказывать нач
нет—так и остановить невоз
можно. Видел я однажды эту 
перепалку между квартиро
съемщиками и комендантом... 
Так она ведь справедливо от 
них требует, может, не в такой 
форме, как надо.

Вот именно, не в такой фор
ме... В одной из квартир меоб-

тоже не стоило. Рабочие убрали 
несколько кирпичей, проверили 
дымоходы—вот и весь ремонт. 
1;ак надо было объяснить сразу 
—спокойно, без шума.

Тоже справедливое, по суще
ству, опасение возникло у ко
менданта, когда она узнала, 
что н квартире ну Некрасовых 
живет сестра хозяйки, а муж 
Некрасовой получил другую 
квартиру в поселке Быстрин- 
ском. Не раз бывало, когда 
квартиросъемщики пустят «по
гостить» родных или знакомых, 
а потом они из гостей превра
щаются в хозяев. Знает об 
этом и Семерик9ва, поэтому н 
сочла нужным она предупре
дить Некрасовых о нарушении 
паспортного режима. Но как 
произносилось это «предупреж
дение», слышно было даже в 
соседней квартире.

Снова грубость коменданта, 
властный голос, разговор на по
вышенных тонах, в результате 
—Некрасова доведена до исте

рики.
Верно, очень сложна работа 

коменданта. С нее требуют, 
чтобы во дворах был порядок, 
чтобы выгребные ямы вовремя 
очищались, чтобы печи в квар 
тирах были исправными. Не
мало забот у - коменданта, 
больших и маленьких. И вы 
поднять £на одна ,их не в" су. 
лах без помощи жильцов. ‘А 
если жильцам сегодня некогда 
благоустройством заняться и 
завтра некогда, это не дает пра
ва проявлять коменданту свои 
симпатии пли антипатии к ним. 
Нужно убедить. Доброе слово, 
оно всегда понятнее десяти 
грубых. А вот А. В. Семернко 
вой мешает работать с людьми 
ее неуживчивый характер. Тре
бовательность у нее соседству
ет с грубостью.

Биографию Семериковой до 
полнили мне четыре женщины 
со швейной фабрики, где ра
ботала она не один год.

— И на фабрике от нее покоя 
не было,—говорили они.—Все 
время находила повод для ссор. 
До драки дело доходило.

Вот этот неужцвчивый-то ха
рактер и проявился у Семери
ковой в работе с людьми. В 
постоянных мелочных раздорах 
забывает она чувство уваже
ния к человеку, то святое чув
ство, без которого нельзя жить. 
Антонина Васильевна не нару
шает заколов, все ее действии, 
как коменданта справедливы. 
Но сколько раз нарушала она 
неписаные законы человечески 
го общежития. Это комендант- 
то, человек, который дол^‘ (,ь 
блюсти их лучше всех оста-.х 
ных жильцов.

Г. ЛАВРЕНТЬЕВА.

V-' г V , • -З" • :. J

; > т. Ш
ш а г"Ш

Все чаще в адрес зверосов
хоза < Мелковским», что распо
ложен в Калининской области, 
приходя,т письма с просьбой 
прислать кроликов, разведени
ем которых с недавнего време
ни стали заниматься в хозяйст
ве. Перед совхозом поставлена 
задача— снабжать племенными 
кроликами другие хозяйства 
области, но адреса на конвер
тах красноречиво свидетельст
вуют, что о «Мелковском» уже 
знают далеко за пределами 
Калининской области.

Раньше в зверосовхозе разво 
дили только норок, теперь же 
успешно налаживают кролико
водство. Душой этого дела стал

ФЕРМА У Ш А С Т Ы Х
директор совхоза кандидат 
сельскохозяйственных наук
Ю. В. Антипов.

Он убежден, что кролико
водство, организованное на 
промышленной основе, чрезвы
чайно выгодно. Здесь необхо
димо обратить серьезное вни
мание на строительство утеп
ленных крольчатников и обес
печение животных кормами. 
Содержание кроликов в кры 
тых помещениях с управляе
мым микроклиматом позволит 
получить от одной самки до 50 
крольчат в год (при открытом

содержании получают прим ер
но 20 крольчат). Уже вступил 
в строй один механизирован' 
ный крольчатник, устанавлива
ется оборудование во втором, 
скоро тут появятся ушастые но
воселы.

На снимке: одна из лучших 
работниц зверосовхоза кМел- 
ковский» Татьяне Петрова. Она 
закончила пушно-меховой тех
никум и теперь работает брига
диром на ферме, где выращи
вают кроликов.

Ф ото В. Шандрнна.
(Ф отохроника ТАСС).

О С Е Н Н И Е

„ О Г О Н Ь К И t «

В прошедшую субботу молодежь городе 
собралась в городской Д ом  культуры на 
осенний традиционный «Огонек». Все в этот 
вечер напоминало об осени: на столе—
овощи и фрукты; песни, стихи— осенней те
матики. Вели программу участники «Огонь
ка», олицетворяющие «Осень» и «Урожай». 

• *• *

Такой же осенний «Огонек» состоялся в

общежитии по улице Бажова, 13. О р га н и ^ч  
горами молодежного вечере стали члены 
бытсовета, возглавляет который Светлана 
Овчаренко.

Г. БЕРЕЗКИНА

Зам. редактора 
А. М. ЧЕРКАШИНА.

О б ъ я в л е н и я

КИНОТЕАТР  
«ЮБИЛЕИНЫИ»

30 и 31 октября, 1 ноября— 
«Нечаянная любовь». Начало 
сеансов 30' .октября — в 16, 
17.30, 19, 21 час. 31 октября— 
п 11, 13, 16, 17.30, 19, 21 час: 
1 ноября—н 12. 17. 19, .21 час.

КИНОТЕАТР  
«АВРОРА*

31 октября и 1 ноября — 
«Кубанские казаки». Начало 
сеансов в II, 18.10, 20 часов.

Комбинату коммунальных 
предприятий срочно требуются  
на постоянную работу  опыт
ные шоферы, тракторист-буль-

доэсрмст, тракгормет-экскава 
торщик. Оплата труда сдельная.

Обращаться по адресу, 
г. Реж, ул. Почтовая, 60.

Режевскому молочному заводу
срочно требуются кочегары, 
грузчики, шоферы и ученики 
машинистов холодильных уста
новок.

Обращаться по адресу: 
г. Реж, ул. А. Гайдара, 35.

Первичной организации ВОС
иа постоянную работу требует 
с я секретарь.

Обращаться по адресу: 
г. Реж, ул ., П. М орозова, 58,

Узлу связи на постоянную ра
боту требуется водитель мото

роллера, зарплата с премиаль
ными 110— 115 рублей в месяц. 
Водитель обеспечивается бес
платной зимней и летней обу
вью, зимой— теплой одеждой.

Режевскому цеху Свердлов
ского производственно-техниче
ского комбината срочно требу
ются электросварщики, слеса
ри, рабочие на выпуск плитки, 
уборщицы, сторожа, токарь, 
фрезеровщик, электрик.

За справками обращаться по 
адресу: старый кирпичный за
вод.

Режевскому дому-интернату
для престарелых и инвалидов 
на постоянную работу требу
ются кочегары, повара, сани
тарки.

Обращаться по адресу: 
г. Реж, ул. П. Морозова, 58 с 
9 до 18 часов или по телефону 
1— 113 ежедневно, кроме суб
боты и воскресенья.

Режевскому отделению Гос
банка на постоянную работу 
требуются инкассатор и вахтер. 
Инкассаторы обеспечиваются 
бесплатным форменным об
мундированием.

РЕЖЕВ С К О Я  Л Е С Х О З
просит всех частных лиц, 
предприятия и организации, 
производивших лесозаготовки, 
в недельный с р о к  закончить 
сбор и сжигание порубочных 
остатков.

Потерялись четыре овцы, 
три —  черной масти, одна —  
белой. Тех, кто знает о их 
местонахождении, просим
сообщить по адресу: переулок 
Зеленый, 7.

РЕЖЕВСКОМУ ЦЕХУ БЕЗАЛ
КОГОЛЬНЫХ НАПИТКОВ тре
буется грузчик. Оклад ISO 
рублей.

Справляться по адресу: 
ул. Гайдаре, 72.

РЕЖЕВСКОМУ
РАЙПОТРЕБСОЮЗУ

иа постоянную работу срочно 
требуются шоферы, грузчики 
экспедиторы.

Обращаться по адресу: 
г. Реж, уп Красноармейская,\.
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